





つい出来心で
盗つてしましました

店員さんに
怪我をさせるつもりは
なかつたのですが
怪我をさせてしまい
申し訳ないと
思っています

反省している
ということですね

悪いことをしたことは
わかつていますし
お店や店員さんに迷惑を
かけたこともわかります

今すぐでも
弁償や謝罪をしたいです

けど心配なのは
刑事さんから
強盗致傷という
犯罪で重い刑罰を
科されると言われていて…

無期または
6年以上の懲役!?

私はこのまま
有罪になつて
刑務所に行かないといけないんでしょうか

取り調べもきついし
会社もクビになるかも
しません

家族にも心配かけてるし
どうすればいいのか
教えて下さい！

早期の釈放は勿論のこと
起訴されてしまうと
前科がついて
しまいますので
これを避けないと
いけません

前科がつかないよう
不起訴を獲得するため
被害者の方と示談をし
貰いましょう！



そのためには
被害者の方にあなたが
真摯に反省していることを伝え
被害弁償をする必要があります

安心して下さい
ご両親やお姉さんから
あなたが真摯に
反省しているのなら
わかりました
けど、私は留置場にいますし
お金が…

再犯防止と
被害弁償のために
全力でサポートすると
確約して貰っています

ありがとうございます！

被害者の方と
示談が成立し
被害届が取り下げられ
不起訴になりました

被害者の方も
最初は夏樹さんに
腹を立てていた
みたいですが

反省文を読み
家族の方が
夏樹さんのために
一生懸命になつて
いる姿に
心を打たれ
貰えました

ご家族皆さんで
勝ち取った結果です

前科がつきませんでした
早く釈放され会社も
クビにならずに済みました

先生に依頼して
本当に良かつたです

ありがとうございました

